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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Gruson Gewächshäuser legen derzeit, trotz des desolaten Zustandes der drei Häuser 
Kakteen- und Farnhaus sowie Wintergarten, eine Sanierungspause zugunsten anderer städ-
tischer Vorhaben ein. 
 
Aktuell ist ein Bereich im Farnhaus gesperrt, weil Dachbalken-Auflieger marode sind. Hinzu 
kommt, dass sich erneut Fensterscheiben um mehrere Zentimeter gesenkt haben und seit 
Jahren anstatt Glasscheiben geflickte Plastik-Hohlkammer-Platten auf dem Dach des Win-
tergartens liegen, welche das Pflanzenwachstum verschlechtern. 
 
 
Daher frage ich an: 
 

1. Ist eine Fortsetzung der Sanierungsarbeiten an den Gruson Gewächshäusern, Er-
satzneubauten Kakteen- und Farnhaus sowie Wintergarten, für 2017 geplant? 
 

2. Welche finanziellen und technischen Möglichkeiten sind für die Fortsetzung der Sa-
nierung geplant? 

 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
 
Andreas Schumann     
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM   
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